

# **MOBILISONS NOUS**



**LE JEUDI 29 SEPTEMBRE 2022**

**A PARTIR DE 9H00**

**AU PARKING DU PETIT MARCHÉ A SAINT DENIS  
POUR UN DEFILE JUSQU'À LA PREFECTURE**



## UNE URGENCE SOCIALE :

- **UNE CONVENTION COLLECTIVE AUTOMOBILE,**
- **UNE GRILLE DE SALAIRE POUR TOUS,**
- **RECONNAITRE NOS QUALIFICATIONS, NOS CLASSIFICATIONS,**
- **CONQUERIR UN SOCLE SOCIAL COMMUN EST INDISPENSABLE  
POUR REPENDRE AUX BESOINS DE TOUS.**

Les négociations sur la nouvelle Convention Collective et les salaires dans la branche automobile sont en panne et les préoccupations des salariés en matière de salaire, de formation, des conditions de travail et de reconnaissance des qualifications restent en souffrance et se dégradent de plus en plus.

Le marché de l'automobile se porte bien à la Réunion et pourtant le patronat de l'automobile continue de cultiver la morosité, le dégoût de venir travailler dans les services de l'automobile. Il plonge notre profession dans l'austérité salariale et le déclin social. Aujourd'hui la vie chère touche tous les foyers modestes notamment avec le chômage partiel et la situation des ménages devient de plus en plus précaire.

Devant cette situation, la **CGTR Métallurgie et des Services de l'Automobile** appelle les salariés à se mobiliser pour exiger une convention collective de l'automobile pour tous avec un socle social de haut niveau pour répondre aux besoins de tous. ***C'est un enjeu pour tous les salariés.***

**AUGMENTATION DES SALAIRES** ⇒ *avec un salaire minimum de 2 000€ brut.*

**MON SALAIRE POUR VIVRE C'EST CAPITAL !** ⇒ *pas un euro de moins sur nos salaires.*

**RESPECT DES GRILLES DE CLASSIFICATION** ⇒ *reconnaître les qualifications et évolutions de carrière*

***TOUS ENSEMBLE NOUS POUVONS GAGNER,  
MOBILISONS-NOUS  
LE JEUDI 29 SEPTEMBRE 2022***